
⼤きなお祭りが朝倉に戻ってきました！

 ⽇本に来て数か⽉が経った2019年7⽉、8⽉、私はお祭りとい
う⽇本の夏の伝統（ゲームや屋台、夜店、出店）に感動しま

した。しかし、その後、パンデミックによって世界中の慣習

が⽌まってしまい、様々な年中⾏事を祝う集まりが2年間キャ
ンセルされてきたことはみなさんご承知の通りです。

今年、普通の暮らしに戻っていく中で、朝倉市は市⺠と観光

客に、⾊とりどりの出店の列を楽しむ幸せを提供する機会を

逃しませんでした。8⽉20⽇、花⽕⼤会が開かれたのです！
⼩⽯原川の⽢⽊橋のたもとに、何百⼈という⼈が集まり、近

隣の街からもたくさん来ていました。私の友⼈達も、福岡

市、久留⽶市、秋⽉からそれぞれ来てくれました。フランス

⼈と⽇本⼈の夫婦、オーストラリア⼈と⽇本⼈の家族、そし

て、フィリピン、ハワイ、シンガポール、アメリカ出⾝の英

語教師のグループという3組の友⼈達です！友⼈の⼦ども達に
とっては、パンデミック後にオーストラリアから⽇本に戻っ

てきて初めて⾒る花⽕でした！この花⽕⼤会によって朝倉は

彼らに強く印象付けられたことと思います。

 花⽕⼤会の雰囲気の中で、私は⾃分が⾒てきたアニメに出てくる夏祭りや花⽕を思い出していました。こ

れぞ出店という装飾、⼦ども達向けの⾊んなゲーム、浴⾐を来た⼈々、川、橋、そして夜空を⾒上げて花

⽕を眺める喜び！

花⽕⼤会の様⼦を世界中の⼈々と共有できるよう、”Healthy Japan: Ma vie a Asakura” という私のフラン
ス語Facebookページでライブ配信を⾏ないました。今後、ビデオや写真を編集して、こうしたイベントの

重要性についての投稿もする予定です！

 


